

Recibe economía mala calificación

ALEXANDRA VILLAVICENCIO/OMAR SÁNCHEZ

El desempeño de la economía de México recibió, por parte de organismos internacionales, una baja calificación por lo que para el cierre del año el crecimiento de ésta será menor a la prevista. Otra crítica al país fue la fuerte inflación que registró al cierre de agosto de 3.5 por ciento anual.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) precisó que el Producto Interno

Bruto (PIB) de la nación para el cierre de 2013 será de 1.2 por ciento, 1.7 unidades menos que las que pronostico en julio, a causa del bajo gasto público, la caída en la construcción y la débil demanda de Estados Unidos de las exportaciones nacionales.

Al dar a conocer su reporte "Proyecciones Económicas Mundiales", el FMI refirió que aún con la caída del PIB del año en curso de la economía mexicana, se espera que en 2014

se tenga un repunte sujeto a los efectos colaterales de las reformas de fondo calado que se discuten en el Congreso de la Unión.

En ese sentido, detalló que se mantiene una perspectiva positiva para el próximo año y los consecuentes, incluso superior al tres por ciento y no mayor del cuatro por ciento.

Por su parte, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) colocó al resultado de

la inflación en agosto como la tercera más alta entre sus países miembros.

Dio a conocer que el aumento de precios en 3.5 por ciento anual que se reportó en México para el octavo mes del presente año, sólo se encontró por debajo de Turquía e Islandia.

El promedio de inflación en las 34 naciones que integran a la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) fue de 1.7 puntos porcentuales.